

大阪市大部落研
情宣紙 No.9
1969.6.16

1969.6.16

前題

人の世に熱あれ
人間に光あれ

味はどうなのが、あるいは大學における専門研究・教育が一體向の為に、だれの為にまことにされてきたのか、大學は当然の義務である社会的使命を本当に果して來たのか、といふ根本的な問いかけを發せねばならない。この向に對

落研は、一九六一年の市大女学生差別事件を契機に、差別事件を発生したのは、今まで大學において、本来当然なされていなければならぬ使命が果されていない

現在の社会の矛盾に対する画を画けと計
つこやく者を作りだす役割をもつてゐる
と考える。しかしながら、この社会計画

おこで差別がおこなわれてゐる現在の教會をキリスト拒否し、決して差別を許さない、あらゆる差別をなくしてやう

又教祖の御遺訓新井義門によれば、
「一たびハ用度より財産を蓄
（蓄）

卷之三

大學堂圖書館
藏書目錄

かづきうどくのとくはん

論二つ二つは各学部において教説を対する平等なあり、又教育内容そのものにも十分異が存在している。そして大陸方面はこの我々の主張を正しくうけとめたのである。そこでこれに應えるのではなく、場あたりぬきの如きお祭りにてしたかたのである。このようは大學の態度が今回のハベルメット差別問題」を生みだしたものである。これは市だにあいて、差別をなくし、差別ヒヨコでゆく學校を作り出すのではなく、差別を助長し、温存してしまつたことの一つのあらわれである。まさに教育の名において差別が行われてきたのである。これは現在の小学校、中学校、高校教育にも必ずはあることがある。今の教育は、差別と選別の教育とにわかれよう。一方の画一的個別的な可憐として位置づけるものではないのは放つておへど「うものであり、今後の可能性を最大限追求し、今後の能力に応じ正しく教育してやることにはなされてこない。

一のような差別と選別の教育を改め、正しく教育にしてやく一邊として同和教育は位置づけられるのである。同和教育とは部落解放教育であるが、これは決して部落だけの解放をめざしたものではないし、又部落だけの解放などはありえないものである。同和教育とは、まさに教育の原理なのである。だから同和教育科目を設置することが大学における教育には不可欠であると考える。先づて我々部落問題研究会では、次の吳を獲得してゆくことが現在の全国問題の提起していく間に對し、又部落問題の重要性に對する一つの答えてあると考える。

二、「社会主義問題の立場を確立、条件を保障せよ」と「和教育課題を設置し、教職必須とせよ」は、我々部落研は五月一六日、学友が「非人同種連合」とヘルメットに書き、行動している事実を発見し、差別問題としてとりあげた。部落差別は現実の社会の中において、実態として存在している。日本にはまだ、三百万人以上の人が差別に苦しみ、またそれ故にこそ、全國において解放への斗いに結集している。また、部落を温存している元凶の権力は、この問題を直視することなく、誤ったイデオロギーを教育・マスコミ等あらゆる機会を通じてまきちらしている。そして我々の意識に虚偽のイデオロギーをこう入するのである。故に我々は、不斷に自己点検し、部落問題の本質を追求し、部落解放への斗いに参加していくなければならない。この我々の科斗争は決して個別的な可憐として位置づけるものではない。現在の教育のあり方そのものを、大學のあり方そのものを問題とするのである。だからこそこの語を使ふことは許されないのである。この語は現在の教育政策への斗いを図るために、

リキコラムの全面的改革、教育内容の改革、ひいては現在の教育政策への斗いを図るために、なければならぬのである。

教養カリキュラム全面的改革の為に、すべてのクラス・セミナー・サークルは、部落研と共に立ちあがろうではないか。

次々

ハベルメット差別問題とは

我々部落研は五月一六日、学友が「非人同種連合」とヘルメットに書き、行動している

事実を発見し、差別問題としてとりあげた。部落差別は現実の社会の中において、実態として存在している。日本にはまだ、三百万人以上の人が差別に苦しみ、またそれ故にこそ、全國において解放への斗いに結集している。

また、部落を温存している元凶の権力は、この問題を直視することなく、誤ったイデオロギーを教育・マスコミ等あらゆる機会を通じてまきちらしている。そして我々の意識に虚偽のイデオロギーをこう入するのである。故に

我々は、不斷に自己点検し、部落問題の本質を追求し、部落解放への斗いに参加していく

べきなれば、我々は無意識のうちに、部落差別を温存し、あるいは助長する加害者となってしまう危険性というものがねに存在してい

るのである。「非人」ということは、現在の社会においては、とくに部落に対する差別用語としても使用されている。「非人」といふ名前で差別された部落の人たちの問題をぬきに、不